

Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 05.04.2009

Top 1: Begrüßung

2. Vorsitzender Hans Gschrey begrüßt die anwesenden Mitglieder, namentlich den 1. Bürgermeister Hans Schäfer, 2. Bürgermeister Herbert Simmerl, den Vertreter der Presse Herrn Hans-Jochen Schmidt (der neue Tag). Hans Gschrey stellt die frist- und formgerechte Ladung und die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. Er erläutert die einzelnen Punkte der Tagesordnung. Es gab hierzu keine Einwände seitens der Versammlung.

Top 2: Totengedenken

Gedenkminute für den am 3.9.2008 verstorbenen 1. Vorsitzenden Franz Kaltenbacher und die am 19.9.07 tödlich verunglückte Carmen Völkl.

Top3: Vorlesen und Genehmigen des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung

Das von Angela Bösl stellvertretend für Petra Mayer vorgelesene Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung wird von den anwesenden Mitgliedern einstimmig genehmigt.

Top 4: Bericht des 2. Vorstands

Hans Gschrey lässt das vergangene Jahr Revue passieren.

Beginnend mit den personellen Veränderungen in der Vorstandschaft bei der Jahreshauptversammlung am 13.4.08. Es folgt eine Übersicht über die sportlichen und gesellschaftlichen Ereignisse des vergangenen Jahres.

Trotz geringfügig rückläufiger Mitgliederzahlen, aktuell sind es 233 Mitglieder, präsentiert sich die TG als gut funktionierender Verein mit einem aktiven Vereinsleben, sowie einem reichhaltigen Sport- und Freizeitangebot.

Die TG ist nicht auf Spitzentennis ausgerichtet, dies ist auf Grund des Mitglieder- und Spielerpotentials sowie aus finanziellen Gesichtspunkten nicht möglich. Das Hauptaugenmerk gilt nach wie vor der Nachwuchsarbeit. Hier zählt die TG mit zu den führenden Vereinen im Nachwuchsbereich des Tennisbezirks Oberpfalz.

Die Werbung junger Mitglieder hat für die Zukunft der TG besondere Priorität.

Aber auch für erwachsene Mitglieder ist der Verein bemüht durch vielseitige Angebote ein attraktives Vereinsleben anzubieten.

Die finanziellen Verhältnisse sind zufrieden stellend und solide. Geringere Einnahmen konnten mit Einsparungen kompensiert werden.

Hans Gschrey würdigte in einem Rückblick die herausragenden Leistungen des am 3.9.08 verstorbenen 1. Vorsitzenden Franz Kaltenbacher, der von Anfang an maßgeblich für den Aufbau und den heutigen Erfolg der TG verantwortlich war.

Zum Schluß dankt Hans Gschrey allen, die sich in diesem Jahr wieder in den verschiedensten Bereichen für die TG eingesetzt haben.

Sein Dank gilt besonders:

- Den Mitgliedern der Vorstandschaft
- Den Trainern und Mannschaftsbetreuern

- Dem neuen Sportwart Peter Amberger sowie dem Jugendwart Reinhard Hauer
- Der Gemeinde für den jährlichen Zuschuss und die Überlassung der Schulturnhalle während der Wintermonate.
- Der Familie Winkler für die kostenlose Überlassung der Sporthalle im Winter.
- Dem Webmaster Horst Ullmann für die Neugestaltung und Aktualisierung der Homepage .
- Allen die den Verein in irgendeiner Weise materiell oder finanziell unterstützt haben.

Zum Schluss der Appell an alle Mitglieder sich weiterhin aktiv am Vereinsleben einzubringen.

Hans Gschrey bedankt sich für die Aufmerksamkeit.

Top 5: Bericht des Sportwarts

Peter Amberger bedankt sich bei Reinhard Hauer und Horst Ullmann für die Unterstützung.

Die Saison startete am 4. Mai mit einem Mixed-Doppeltturnier mit fast 30 Teilnehmern. Während der Sommermonate nahmen ca. 65 Kinder und 15 Erwachsene regelmäßig am Training teil. Peter Amberger bedankt sich bei den Trainern Reinhard Hauer, Horst Ullmann, Thomas Hauer und Schramek Florian.

Anfang Mai startete die Verbandsrunde 2008 mit 6 Mannschaften.

- Kleinfeldmannschaft, Bambini 12,
- Knaben 14 – Sebastian Witt von den Knaben 14 wurde als Spieler des Jahres 2008 ausgezeichnet, da er alle seine Punktspiele gewann.
- Junioren 18,
- Damen
- Herren

Peter Amberger bedankt sich bei allen Betreuern der Mannschaften.

Die Hobbymannschaft bestritt 5 Wettkämpfe gegen andere Vereine.

Ab Ende Juli wurden die Vereinsmeisterschaften ausgetragen. Es wurden in 11 Altersklassen und Sparten Wettkämpfe ausgetragen.

Anfang August fand, im Rahmen des Ferienprogramms, unter der Leitung von Reinhard Hauer wieder ein zweitägiger Schupperkurs statt.

Zum Saisonabschluss fand ein weiteres Mixed-Turnier, mit ca. 20 Teilnehmern statt.

Peter Amberger gratuliert Thomas Hauer zum Erwerb der C-Trainer-Lizenz.

In den Wintermonaten findet das Training in der Schul- bzw. Witronsporthalle statt.

Von Oktober bis April konnte die Tennishalle Neunkirchen montags und dienstags für jeweils 2 Stunden belegt werden.

Vorausschau auf die Saison 2009:

Das Saisonöffnungsturnier ist für 26.4.09 geplant.

Die Punktspiele beginnen am 9.5.09. Insgesamt befinden sich sechs Teams im Punktspielbetrieb.

Peter Amberger wünscht eine erfolgreiche und verletzungsfreie Saison mit viel Spaß und Freude beim Tennisspiel.

Top 6: Bericht des Kassiers

In seinem Bericht stellt Kassier Dietmar Auer die Einnahmen und Ausgaben gegenüber. Der Verein hatte Einnahmen in Höhe von 15.271,12 €, Ausgaben in Höhe von 13.738,94 €, somit einen Gewinn in Höhe von 1532,18 €.

Dietmar Auer schlüsselt die wichtigsten Einnahme- und Ausgabeposten auf.

Er erläutert den Stand der Darlehensfinanzierung. Es wurde mit der Raiffeisenbank eine Darlehenszinsfestschreibung in Höhe von 4,1 % mit einer Laufzeit von 7 Jahren (Ende der Laufzeit!) vereinbart.

Die Rückzahlungsquote zum 31.12.08 liegt bei 52,9 %.

Dietmar Auer bedankt sich für die Aufmerksamkeit.

Top 7: Bericht der Kassenprüfer

Gerhard Köppl berichtet, dass er zusammen mit Wittmann Josef die Kassenführung überprüft hat und bescheinigt dem Kassier einwandfreie und ordentliche Buchführung.

Es folgt die Entlastung des Kassiers.

Top 8: Bildung eines Wahlausschusses für die Ergänzungswahlen

Auf Vorschlag der Versammlung bilden Hans Schäfer, Herbert Simmerl und Hans-Hermann Konz den Wahlausschuss. Die Leitung übernimmt Hans Schäfer.

Top 9: Ergänzungswahlen

Die Versammlung stimmt zu, bei nur einem Vorschlag per Akklamation zu wählen. Ohne Gegenstimme bei Enthaltung der jeweils vorgeschlagenen Kandidaten wurden gewählt:

zum 1. Vorsitzenden Hans Gschrey.

zum 2. Vorsitzenden Dietmar Auer

zum Kassier Angela Bösl

zum Jugendwart Reinhard Hauer

zu neuen Beisitzern Annette Gerber und Lissy Konz

Die Gewählten danken für das Vertrauen und nehmen die Wahl an.

Top 10: Grußwort des 1. Bürgermeisters Hans Schäfer

In seinem Grußwort gratuliert Hans Schäfer den Gewählten und wünscht eine glückliche Hand bei der Arbeit im Tennisverein, sowie eine erfolgreiche Saison.

Der Verein musste mit dem Tod von Franz Kaltenbacher einen schweren Schicksalsschlag verkraften, aber guter Zusammenhalt zeichnet den Verein aus und garantiert Erfolg.

Er lobt die gepflegte Anlage und hofft, dass für die Instandsetzung der Fun-Arena eine Lösung gefunden wird. Der Boden muss ausgewechselt werden. Es finden hierzu bereits Gespräche und Ortstermine statt.

Hans Schäfer wünscht dem Verein ein Glück auf und alles Gute.

Top 11: Wünsche und Anträge

Heidi Köppl fragt nach einer Ballmaschine zu Übungszwecken.

Reinhard Hauer verweist auf die vorhandene Ballmaschine, die aber gewisse Mängel aufweist; die Anschaffung einer neuen Ballmaschine - Kosten ca. 5000,- € - ist zur Zeit nicht möglich.

Hans Schäfer sagt für Anschaffungen eine 10 %-ige Förderung durch die Gemeinde zu.

Ende der Versammlung 19.45 Uhr.

Parkstein, 05.04.2009

Hans Gschrey
1. Vorsitzender

Angela Bösl
stellvertretend für Schriftführerin Petra Mayer